



Instituto
de arte
contemporáneo

El IAC en el Patronato del MEIAC

Publicado 11-04-2016

Noticias en medios de comunicación tras la notificación formal de la Junta de Extremadura por la cual se nombra a la presidencia del IAC vocal designado del nuevo patronato del MEIAC. Una excelente noticia ya que podremos defender la implantación de las Buenas Prácticas de forma más eficaz. Confiamos en poder contribuir a la buena marcha del Museo ofreciendo nuestra ayuda y experiencia.

<http://www.hoy.es/culturas/201604/08/meiac-reactiva-patronato-para-20160408142420.html>

http://www.elperiodicoextremadura.com/noticias/badajoz/patronato-meiac-reune-primera-vez-2011_930526.html

<http://www.regiondigital.com/noticias/portada/252917-el-meiac-reactiva-su-patronato-que-no-se-reunia-desde-2011-para-democratizar-su-gestion-y-reforzar-sus-actividades.html>

<http://www.gobex.es/comunicacion/noticia&idPub=18796#.Vwth9HrW7Cs>